

生徒指導部長より



*大切にしたいしまねのふるまい

転勤してきて、学校の様子も生徒の様子もわからず少し戸惑いながらのスタートでした。しかし、生徒の皆さんは元気よく「こんにちは。」と挨拶をしてくれました。以前からおられる先生方は、「今年度は挨拶がまだまだ。」と言われる方もおられますが、私は生徒の皆さんの挨拶に元気づけられています。挨拶は人間関係を築く上で非常に重要です。適切な挨拶は相手に対する敬意や感謝の気持ちを示し、コミュニケーションを円滑にし、信頼関係を築く手助けとなります。

ふと、職員室のドアに目をやると少し古くなったポスターが貼られていました。『大切にしたいしまねのふるまい』です。そこに「あいさつ・返事をしよう」「感謝を伝えよう」「ルール・約束を守ろう」と3つのことが書かれています。あらためて、挨拶の大切さを感じました。これからも、誰にでも元気のよい挨拶を続けていって欲しいと思います。そして、この3つの「ふるまい」も大切にしたいです。



※しまねのふるまい向上プロジェクトとは…

【子どもたちへの取り組み】

実体験を重視し、生活習慣を整え、メディアの過度な利用を避ける。世代間の交流や手伝いを通じて、自然なふるまいを身につけさせる。

【親世代への取り組み】

親子参加の行事を推奨し、知識だけの育児への不安を軽減。スキンシップや厳しさの重要性を啓発し、親の行動を改善。親が手本となるよう勧める。

【県の推進方法】

県民運動としてふるまい向上を目指し、協議会の設置や健康診断の活用、保育所・幼稚園での取組を強化。子育て協力店(こっこ協賛店)と連携。

【市町村での推進】

県の取り組みを市町村でも同様に推進。子どもたちの健全な成長と親の育児支援を強化するための取り組みです。

*善行賞について

本校では、一昨年度末から善行賞を設置しました。昨年度は26件、延べ人数59名、4団体を善行賞として表彰しました。そのうちのいくつかを紹介します。

体育館のトイレが汚れていた時に、度々自主的に掃除をしてきれいにしてくれた。地域の方に気持ちの良い挨拶をしてくれた。自動販売機前のペットボトルのごみを片付けるのを手伝ってくれた。図書館内の掲示物を貼る作業を自主的に手伝ってくれた。声を掛け合って町内のごみ拾いのボランティアをしてくれたなど。

やって当たり前のことのように感じる方もおられるかもしれませんが、いざ行動しようと思うとできないこともあるのではないのでしょうか。生徒指導部といえば、指導の方が先行してしまいがちなので、良いことを積極的に取り上げてみんなで称えていきたいと考えています。保護者の皆様におかれましても、何か善い行いがあれば、矢高高校まで連絡いただけると喜びます。

*熱中症・水難事故防止

今年は5月ごろから夏かと思うほどの暑い日があり、梅雨入りすると更にジメジメとした蒸し暑い日が続き、7月だというのに猛暑日があり危険を感じるほどです。今年の夏は、全国的に気温が高いと予想されています。

熱中症事故は体育、スポーツ活動だけでなく、部活動、屋内での授業中、登下校中においても発生しています。環境省による熱中症警戒アラートなどの発令情報なども参考にし予防してください。なお、熱中症警戒アラートの発表の有無に係わらず、実際に活動する場所における熱中症の危険度を把握し、適切な熱中症予防を行いましょう。

また、夏は河川や海での水難事故も多くなる時季です。十分に注意してこの夏を過ごしてください。



生徒指導部長 永井 ひとみ



令和6年度 矢高祭 のお知らせ

8/30(金)・31(土)文化祭
9/1(日) 体育祭

吹奏楽部演奏、文化部作品展、委員会展示、クラス発表
開会式、各種競技、分団対抗リレー、応援合戦、部活対抗リレー

など
など

※詳細は矢高だより 8月号、ホームページでお知らせいたします。

祝！インターハイ出場！女子400mR決勝進出の快挙！ 出店優花選手が七種競技で2年連続出場達成！！

陸上競技部は、6月14日（金）～16日（日）に鳥取県ヤマタスポーツパーク陸上競技場（布勢運動公園陸上競技場）で行われた中国大会に出場してまいりました。中でも女子七種競技で、出店優花選手が第2位となり、この夏福岡で開催される北部九州全国総体2024出場権獲得、インターハイ出場を決めました！！出店優花選手は2年連続の出場です！強豪校がひしめく中、女子400mリレーでは7位入賞！

陸上競技部は4年連続のインターハイ出場の快挙となります！今年度も大快挙を達成いたしました！選手全員が全力で挑み、県総体に続き中国大会でも輝かしい成績となりました。本当におめでとうございます！

★中国大会上位結果★

- ・女子七種競技 **第2位** 出店優花（3年） ※インターハイ出場決定
- ・女子400mリレー **第7位** 金子映、中原紗奈、野田一葉、出店優花



邑智郡の生産現場へ視察に行きました！

産業技術科の1年生が邑智郡の生産現場を学ぶために、視察にでかけました！神紅の栽培現場を見させていただいたり、農業機械を体験させていただいたり、ドローンを使った農薬散布など最新の農業を学ばせていただきました。どれも勉強になるものばかりでした！今回の視察は邑智郡農業士会、邑智郡農林業振興協議会、JAしまね島根おち地区本部、島根県西部農林振興センター県央事務所の方にご協力いただきました。貴重な機会をいただき、ありがとうございました！



祝！水泳部インターハイ出場！

水泳部は7月19日（木）～22日（月）松江市で行われた中国高校選手権水泳競技大会に出場しました。栗原峻太選手が200m自由型決勝で第2位となりインターハイへの出場決定！おめでとうございます！

☆1学期球技大会☆



★男子バレーボール

- 1位 2年3組A
- 2位 1年3組



★女子バレーボール

- 1位 2年1組A
- 2位 2年2組



★ソフトボール

- 1位 3年3組
- 2位 2年1・2組



★卓球

- 1位 3年1組
- 2位 3年2組

令和6年 8月～9月の予定

8月		2日(火)		第1回オープンスクール		進路関連・模試の日程				
10日(土)～15日(木)		20日(火)		寄宿舎完全閉舎日		8月	16日(金)	3年希	大学別オープン模試	
13日(火)～15日(木)		21日(水)		学校閉庁日			21日(水)	3年希	就職・公務員模試	
		28日(水)		始業式		9月	5日(木)	3年普	小論文	
		29日(木)		分団集会(競技説明・選手決め)			6日(金)	3年普	全統記述模試	
		30日(金)・31日(土)		振替休業日(9/1)			7日(土)	3年普	全統記述模試	
		9月1日(日)		矢高祭(文化祭)			10日(火)	1・2年普	スタディサポート	
9月		2日(月)		" (体育祭)		12日(木)～	3年普	進研駿台共通テ模試		
		9日(月)		振替休業日(8/31)		14日(土)	3年普	"		
		19日(木)		全学年進路希望調査						
		26日(木)～10月1日(火)		試験発表・衣替え(冬服～11/1)						
				中間試験						

☆☆☆日頃のニュースやお知らせは、矢上高校ホームページに掲載しておりますので是非ご覧ください！☆☆☆